



Communiqué de Presse
13 juin 2023

Une coalition de gestionnaires d'actifs gérant au total plus de 280 milliards d'encours demande à la Commission Européenne l'exclusion de l'aéronautique dans la Taxonomie durable.

Après l'inclusion du gaz et du nucléaire dans la Taxonomie européenne le 31 décembre 2021, c'est au tour de l'aéronautique de faire son entrée comme activité éligible.

Le 11 avril 2023, la Commission Européenne a ouvert à la consultation la nouvelle version de son acte déléguée incluant notamment le secteur de l'aéronautique.

Le collectif des Acteurs de la Finance Responsable, suite à cette prise de position de la Commission a initié en France une coalition de gestionnaires d'actifs afin de demander officiellement à la Commission Européenne de retirer le secteur de l'aviation de la Taxonomie, sous peine de porter gravement atteinte à la crédibilité de cet outil de la Finance durable.

Le mouvement a pris une ampleur européenne et a mobilisé plus de 280 milliards d'encours sous gestion.

L'objectif de la coalition étant d'atteindre un montant total d'encours mobilisés correspondant à minima l'équivalent des capitalisations boursières des entreprises du secteur.

Les signataires sont :

- Degroofpetercam
- Ruffer LLP
- CCLA
- Northern Ireland Local Government Officers' Superannuation Committee (NILGOSC)
- Mirova
- La Financière de l'échiquier
- OFI Invest Asset Management
- Triodos IM



ACTEURS DE LA FINANCE RESPONSABLE

Lundi 12 juin, la première liste officielle des signataires a été révélée et transmise à la Commission Européenne, à la Présidente Von der Leyen, au Vice-Président exécutif Timmermans et de la Commissaire McGuinness.

Dans les prochains jours, les commissaires européens doivent se réunir pour voter ou non l'adoption de cet acte délégué.

A propos :

Les Acteurs de la Finance Responsable (AFR) est une association indépendante et fondée en Mai 2020, dont l'ambition est de fédérer une communauté d'experts de la finance responsable et de contribuer au développement de bonnes pratiques autour des grands enjeux français et internationaux de la finance responsable.

- Visiter le site internet : www.afresponsable.com
- Prendre contact avec l'association : olivia.blanchard@afresponsable.com

A coalition of asset managers managing a total of more than 280 billion assets calls on the European Commission to exclude aeronautics from the Sustainable Taxonomy.

After the inclusion of gas and nuclear in the European Taxonomy on December 31, 2021, it is the turn of aeronautics to make its entry as an eligible activity.

On April 11, 2023, the European Commission opened for consultation the new version of its delegated act including notably the aeronautics sector.

The collective of Actors of Responsible Finance, following this position of the Commission has initiated in France a coalition of asset managers in order to officially ask the European Commission to withdraw the aviation sector from the Taxonomy, or seriously undermine the credibility of this sustainable finance tool.

The movement took on a European dimension and mobilized more than 280 billion under management.

Signatories are :

- Degroofpetercam
- Ruffer LLP
- CCLA



ACTEURS DE LA FINANCE RESPONSABLE

- Northern Ireland Local Government Officers' Superannuation Committee (NILGOSC)
- Mirova
- La Financière de l'échiquier
- OFI invest Asset Management
- Triodos IM

The objective of the coalition is to reach a total amount of assets mobilized corresponding to at least the equivalent of market capitalizations of companies in the sector.

On Monday 12 June, the first official list of signatories was revealed and forwarded to the European Commission, President Von der Leyen, Executive Vice-President Timmermans and Commissioner McGuinness.

In the coming days, the European Commissioners must meet to vote on whether or not to adopt this delegated act.

About:

Les Acteurs de la Finance Responsable (AFR) is an independent association founded in May 2020, whose ambition is to federate a community of experts in responsible finance and to contribute to the development of best practices around the major French and international issues of responsible finance.

- Visit website: www.afresponsable.com
- Contact the association: olivia.blanchard@afresponsable.com